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○日   時  令和３年６月１８日（金）午後４時３０分から午後４時４５分 

 

○場   所  台東区役所 ６階 教育委員会室 

 

○出 席 者 

     教   育   長   矢下  薫 

     教育長職務代理者   末廣 照純 

     委      員   髙森 大乗 

 

○出 席 者 

     事 務 局 次 長   梶  靖彦 
     兼 中 央 図 書 館 長    

     庶 務 課 長   佐々木洋人 

     学 務 課 長   福田 兼一 

     児 童 保 育 課 長   横倉  亨 

     放課後対策担当課長   西山あゆみ 

     指 導 課 長   瀧田 健二 

     教育改革担当課長   工藤 哲士 
     兼 教 育 支 援 館 長    

     生 涯 学 習 課 長   久木田太郎 

     スポーツ振興課長   櫻井 洋二 

 

○日   程 

 日程第１ 教育長報告 

 １ 報告事項 

 （１）指導課 

   ア 令和３年度１学期の終業式等の日程の変更について 

 ２ その他 
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午後4時30分 開会 

○矢下教育長 ただいまから、令和3年第10回台東区教育委員会臨時会を開会いたします。 

 本日の会議録署名委員は、髙森委員にお願いいたします。 

 また、神田委員及び垣内委員は所用のため、本日は欠席でございます。なお、教育長及

び在任委員の過半数の出席を得ておりますので、地方教育行政の組織及び運営に関する法

律第14条第3項の規定により、本日の会議は有効に成立しております 

 ここで、傍聴について申し上げます。 

 日程第1、教育長報告の報告事項、指導課のアについては、議会報告前の案件であり、

傍聴にはなじまないと思われます。そのため、会議の傍聴を希望する方については、これ

を許可しないこととしておりますので、ご了承ください。 

 

〈日程第１ 教育長報告〉 

１ 報告事項 

（１）指導課 ア 

○矢下教育長 それでは、日程第 1、教育長報告の報告事項を議題といたします。 

 指導課のアについて、指導課長、説明をお願いします。 

○庶務課長 それでは、令和 3 年度の 1 学期終業式等の日程の変更について、ご説明いた

します。資料 1 をご覧ください。 

 令和 3 年度の始業式・終業式等の日程については、昨年 12 月 8 日の定例会においてご

報告しておりますが、1 学期の終業式が実施されます令和 3 年 7 月 20 日(火)に、東京

2020 オリンピック聖火リレーが本区において実施され、区内各所で交通規制等が行われ

ることになります。 

 聖火リレーに伴う交通規制の時刻が、児童・生徒の登校時刻及び教職員の出勤時刻と重

なることにより、登校・出勤に影響が懸念されることから、校長会と協議の上、資料のと

おり変更することといたしました。なお、一部の学校につきましては、宿泊行事等の関係

で、別日となります。 

 裏面には、参考として、変更後の令和 3 年度始業式・終業式等の日程について、掲載し

ております。 

 令和 3 年度の 1 学期終業式の日程の変更につきましては、報告は以上でございます。よ

ろしくお願いいたします 

○矢下教育長 ただいまの報告につきまして、何かご質問はございませんか。 

○髙森委員 ご説明ありがとうございます。1 学期の就業式日程が、小・中学校は 1 日繰

り上がるということでございますけれども、授業日数の確保という部分については問題な

いのかというのが 1 点目の質問。もう 1 点伺いたいのが、もし聖火リレーを東京都が行わ

ないということになった場合でも、この日程は変更しないで、変更後の 7 月 19 日のまま

行くという形の理解でよろしいでしょうか。 
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○指導課長 1 点目につきましては、余剰時数のほうを確保しておりますので、影響はな

いというふうに校長会でも確認しております。 

 2 点目については、現時点では、ちょっと今分からない状況なんですが、学校の混乱の

ないように、あまり大きな変更は出ないようにしたいなというふうに考えております。 

○髙森委員 分かりました。ありがとうございます。 

○矢下教育長 今の件なんですけれども、これ、東京都の変更が出た時点と、それから、

学校と校長会でも相談しているんですけれども、例えば保護者の方に周知した後であれば、

もうまた戻すというのは、かえって混乱を招くのかなと思っています。そこら辺も考えな

がら決めさせていただければと思っていますので、よろしくお願いいたします。 

○髙森委員 それでよろしいかと思います。 

○矢下教育長 末廣先生もよろしいですか。 

 もしなければ、指導課のアについては、報告どおり了承願いたいと思いますけれども、

大丈夫でしょうか。 

（なし） 

 

２ その他 

○矢下教育長 その他、何かございますでしょうか。 

 よろしいでしょうか。 

（なし） 

○矢下教育長 それでは、これをもちまして、本日の臨時会を閉じ、散会いたします。 

午後4時45分 閉会 


